

# Problemas con la enfermería



LOS DETALLES

## ► Fabián y Gonzalo regresan lesionados del encuentro en Peñíscola

GILBERTO MORENO

El partido ante el Palma se presenta definitivo para las aspiraciones del Jaén Paraíso Interior de concluir en la cuarta posición. Los jienenses solo necesitan tres puntos para lograr el objetivo, aunque los problemas se le pueden acumular al cuadro técnico. El cierre Fabián Robledo y el portero Gonzalo regresaron lesionados del compromiso en Peñíscola. Fabián se someterá a unas pruebas para conocer el alcance definitivo de su dolencia, aunque todo hace indicar que sufre una rotura de fibras en su pierna izquierda. El periodo de recuperación dependerá del total de centímetros. Mientras, Gonzalo, que es el único portero con licencia en la plantilla tras la baja de Prieto, recibió un fuerte golpe en la mano en una acción del encuentro contra el cuadro castellonense. El meta realizó paradas de mérito y se convirtió en uno de los jugadores más destacados. Emuló al portero rival, que también hizo intervenciones destacadas.

Además, el Jaén Paraíso Interior está pendiente del estado de



**PARTIDO.** Fabián Robledo y Carlinhos dialogan en un encuentro en La Salobreja.

Eloy Rojas, que no fue convocado para el último compromiso como consecuencia de una tendinitis. Los tres se someterán a diversas pruebas para saber su estado y las posibilidades que tienen de jugar ante los baleares. En el caso de Robledo está práctica-

mente descartada su presencia por los primeros síntomas presentados. El madrileño sufrió un pinchazo en la primera mitad del choque. Los otros componentes de la plantilla amarilla sufrieron golpes y sobrecargas tras el intenso encuentro, pero no tendrán

problema alguno para disputar el penúltimo compromiso de la Liga antes de las eliminatorias por el título. Los jugadores regresan hoy a los entrenamientos después de disfrutar de dos días de descanso. Todos ellos confían en contar con el apoyo de la afición.

## Contrariados por la Supercopa

■ La directiva está contrariada por la decisión de la Liga Nacional de que la Supercopa se dispute en una sede neutral y no se juegue a doble encuentro. Los dirigentes entienden que la entidad sufre un perjuicio económico por el dinero que se dejará de percibir por la taquilla y patrocinadores. Además lamenta que la afición no tenga el premio del partido.

## Las entradas ya están a la venta

■ Los aficionados ya pueden comprar las entradas para el partido con el Palma Futsal. A partir de ahí se pueden adquirir, en la calle Felipe Oya Rodríguez, 24. El precio es de 10 euros para adultos y de 7 para niños entre 4 y 17 años. El objetivo es que la Salobreja registre otro lleno. El apoyo del público ha sido la principal característica de la campaña.



**TROFEO.** Los jugadores posan con el seleccionador, Javier Montoro e Ildefonso Ruiz.

**FÚTBOL SALA.** EL TORNEO ALEVÍN SE DECIDE EN EL SEGUNDO TIEMPO

## Jaén pierde la final ante Córdoba en el Campeonato de Andalucía

■ La selección alevín de fútbol sala se quedó cerca de ganar el Campeonato de Andalucía Alevín. El combinado que entrena Javier Mesa, que con anterioridad había logrado el oro con el equipo infantil en Lánjarón, perdió la final en Villacarrillo. Córdoba le privó de alcanzar la gloria después de imponerse por 3-1 en el partido disputado en el Pabellón José Ramón Claverías. Juanma marcó el gol jienense y David, Quique y Emilio fueron los autores de los tantos de los cordobeses. El compromiso se re-

solvió en el segundo periodo, tras concluir con empate a uno el primer tiempo. Jaén se presentó en el encuentro por el primer puesto tras conquistar la primera posición de su grupo. Los jienenses se impusieron con autoridad a Granada (5-1), Málaga (6-2) y Sevilla (4-2). La selección de Cádiz terminó tercera en el municipio villacarrillense tras ganar a Málaga por 2-0, con los tantos marcados por Nael y Suso. En la competición participaron todas las provincias, excepto Huelva. [G. M.]



**COMPETICIÓN.** Once clubes participaron en el Trofeo del Santo Reino.

**NATACIÓN.** EL CLUB ORGANIZADOR LOGRA 1.172,5 PUNTOS

## El CN Santo Reino gana su trofeo por delante del CD Universidad

■ El Santo Reino fue profeta en su trofeo, celebrado en la Piscina de Las Fuentezuelas con 360 nadadores de 11 clubes de la comunidad autónoma. La entidad que preside Rafael Cruz acumuló 1.172,5 puntos y quedó por delante en la clasificación general del CD Universidad de Granada, con 1.015, y el Axarquía de Málaga, con 1.008. Los tres colectivos protagonizaron una bonita lucha por lograr la victoria en la vigesimoprimer edición de la actividad, en la que el CN Linares concluyó séptimo

con 611 puntos. El Santo Reino consiguió 21 medallas durante la jornada: 9 de oro, 9 de plata y 3 de bronce, mientras que el conjunto linarense acumuló 9: 2 oros, 3 plata y 4 bronces. Rafael Cruz se encontraba feliz por la respuesta de los deportistas. "Vivimos un día intenso y caracterizado por el deporte y la convivencia", destaca el dirigente, quien elogia el nivel de los clubes. "Todos ellos exhibieron una buena imagen y este hecho facilitó el espectáculo en Las Fuentezuelas", destaca. [G. M.]